

En la Sociedad de Escritores

El lunes 17 de diciembre, un crecido número de escritores le ofreció una manifestación de simpatía y de aprecio al poeta don Carlos Préndez Saldías, con motivo de haber cumplido tres años en la presidencia de esa entidad, la más antigua de nuestras instituciones literarias.

Don Benedicto Chuaqui en un bello discurso, puso de relieve las condiciones del señor Préndez Saldías para dirigir la Sociedad de Escritores, luchando por que ella fuera una entidad que condensara las aspiraciones y anhelos de la gente de letras y las llevara a la práctica dentro de la vida nacional. El señor Préndez contestó en elocuentes palabras que reflejaron la emoción que le causaba esta muestra del aprecio y amistad de sus compañeros.

Asistieron, como invitados de honor a esta manifestación, don Mario Mallorquín, Embajador del Paraguay en Chile, y Benjamín Morgado, con motivo de la publicación de una antología de su obra poética.